

EN BREVE

Realizada la última voladura controlada

OBRAS DE LA VARIANTE
La Unión Temporal de Empresas Uretamendi ha realizado la que será la última voladura controlada, en el exterior de la zona de Urko-Axe o circunvalación Norte, dentro de los trabajos que está efectuando para construir la variante de Ermua. La detonación se produjo esta semana de forma controlada aunque sí puso

en alerta al vecindario de la zona más cercana, por el estruendo que causó. Fuentes municipales explican que «será la última voladura en exteriores de las obras de la variante». La empresa instaló sismógrafos en los puntos habituales para poder medir y conocer el impacto de la voladura y siguiendo las medidas de seguridad usuales, la carretera N-634 y las diferentes pistas de la zona permanecieron cortadas al tráfico a esa hora. La voladura levantó cantidad de polvo y materiales.



La voladura levantó gran cantidad de polvo y materiales. E. C.

Concierto de aniversario de Irulitxa en la plaza

MAÑANA AL MEDIODÍA
Irulitxa celebrará mañana su biogésimo aniversario con un concierto por la cultura que tendrá lugar a las 12 horas en la plaza. Participarán la propia fanfarria Irulitxa, la banda de la Escuela de Música Alboka, el coro Pispillu y el grupo de danzas Txindurri, con un amplio repertorio en el que se realizarán actuaciones conjuntas y novedosas. A las 14 horas se cerrará la programación.

Ermua aprueba la ampliación y concesión administrativa a 40 años con Eskolabarri

Las obras de ampliación permiten al centro educativo concertado adaptarse a sus previsiones de alumnado en las instalaciones del barrio de Santa Ana

AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación ermuarra ha aprobado, por unanimidad en sesión plenaria, otorgar una concesión administrativa al centro educativo Eskolabarri y aprobar el proyecto de ampliación de sus instalaciones. PSE, Bildu y PNV destacaron la «valentía de los cooperativistas» de este centro educativo concertado, ya que se responsabilizarán personalmente de una inversión importante, de 750.000 euros, para su ampliación. Además, Bildu recaló los valores educativos, el modelo de enseñanza y el impulso de la creación de empleo de calidad en la cooperativa, al tiempo que añadía que «nos hubiera

gustado revisar la concesión a los 20 años en lugar de a los 40». Los nacionalistas alabaron que «podíais haber decidido mantenerlo igual y habéis apostado por mejorar y además mantener abierta la posibilidad de impartir educación secundaria en un futuro». El grupo socialista destacó que «la credibilidad no se gana en un día y ellos llevan años en ello».

El centro pretende comenzar las obras el próximo mes de junio, aunque iniciará este mismo mes la preparación de las instalaciones para estas tareas. Se preve que las obras concluyan en agosto de 2017.

La administración local establece este acuerdo a través de una concesión administrativa a 40 años con la cooperativa Eskolabarri, con un pago de cerca de 15.000 euros al año, con una carencia en el pago de 3 años «puesto que los primeros años son los más dificultosos a la hora de afrontar estos proyectos», explicaban los responsables municipales. Al término de la concesión administrativa de los 40 años el edificio re-



Fachada del centro educativo Eskolabarri y el patio que se eliminará. A. LASUEN

vertirá en el Ayuntamiento de Ermua. En este momento el centro abona 3.500 euros anuales.

Cambios en las instalaciones

En adelante este centro seguirá impartiendo estudios a los ermuarra de los 2 a los 12 años. Cuenta en la actualidad con 222 estudiantes de Educación Infantil y Primaria, de 178 familias. Por el momento no se plantean ampliar sus enseñanzas a Educación Secundaria, aunque en su proyecto se dejan varias vías abiertas, pero tampoco la cierran.

Los cambios que se pretenden introducir producen modificaciones significativas en las infraestructuras actuales del centro. Por un lado pretende unificar la Educación Infantil en el mismo espacio. Para ello, se elimina el que ahora es el patio del centro. En la planta baja de este espacio se establecería el citado alumnado y en la segunda planta se instalaría un aula polivalente y los despachos administrativos y de gestión.

Por otra parte, la modificación consiste en la demolición de la cubierta para construir un gimnasio y un patio abierto en sus instalacio-

nes. Además, su intención es la de subir al centro de Santa Ana el aula de 3 años, que en la actualidad se ubica en un local alquilado con el que cuentan en Goienkale, evitando así pagar el alquiler actual. Tras las obras, en Goienkale se mantendrá únicamente el alumnado de 2 años, en otro local que es propiedad actual del colegio.

De momento, ya está redactado el proyecto, en coordinación con el Gobierno Vasco. Y también se cuenta con el visto bueno de una entidad bancaria para su futura financiación.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
El olivo	17.00-19.45-22.30
Tini. El gran cambio de Violetta	17.00-19.45-22.30
Julietta	17.00-19.45-22.30
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	
El juez	19.30
Julietta	22.00
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora,	
13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*	
*Llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.	
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.	
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	

Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	
Sábados y laborables: 14.00.	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30.	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 9.00 a 13.30: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Iraundegui (Calbetón 19).	

DEBA

Los partidos del Preferente decidirán la zona alta y baja de la clasificación final

Tres diferentes categorías del Amaikak Bat se enfrentarán al Bergara esta jornada

ANDER SALEGI

DEBA. La cartelera de este fin de semana será muy amplia. Diez equipos del Amaikak Bat jugarán, la mitad en casa y la otra mitad fuera. A las chicas del juvenil les tocará descansar, pero las chicas del alevín les cogerán el relevo. Vuelven los de la escuela de fútbol, que jugarán varios partidos contra el Lagun Onak mañana por la mañana... y los mayores, tras lograr el ascenso la pasada jornada, son decisivos en sus dos partidos que les queda para conocer cómo va a quedar la clasificación tanto por arriba como por abajo.

Los del Preferente del Amaikak Bat han tenido que esperar ocho años para lograr un nuevo ascenso. Fue en la temporada 2007-2008, cuando los debarra conseguían dicho objetivo. En aquella ocasión el equipo logró ascender con 65 puntos, mientras que el equipo actual tiene esos puntos a falta de dos jornadas. La liga continúa y aún quedan dos jornadas por jugar. En los dos partidos, aunque ellos ya no se jueguen nada, sus rivales sí lo hacen. Hoy juegan contra el Bergara, que se está jugando el segundo puesto con el Mondragón, y en el último partido lo harán contra el Ilintxa, que se estará jugando el descenso.

Los chicos del juvenil, entrenados por Angel Galindez, en la anterior jornada, perdieron en un partido con muchos goles. A pesar de llevar una buena racha, el equipo cayó derrotado por 6-5 frente al Aloña Mendi. Hoy, al igual que los mayores, jugarán contra el Bergara en casa. El equipo debarra esta siete puntos por debajo de su rival.

El cadete masculino se volvió a reencontrar con la victoria, al igual que el resto de sus perseguidores. En esta jornada también juegan contra el Bergara, que se encuentra veintidós puntos debajo de los debarra.

El cadete femenino también logró ascender la jornada pasada, pero la competición continúa con dos partidos para finalizar. Luego tendrán otro partido más, para luchar por la copa, frente al rival del otro grupo. Hoy juegan en casa contra el Intxaurdi, que se encuentran en cuarta posición a diez puntos de los debarra.

El primera infantil, después de haber estado liderando durante mucho tiempo la clasificación, cedió el puesto al Vasconia, que ahora les supera por cuatro puntos. La jornada pasada empataron a dos en su desplazamiento a Zizurkil, frente a un rival duro que no le puso las cosas fáciles. Hoy jugarán en casa contra



Patxi Aranberri ha ganado la bicicleta rifada por el Amaikak Bat. ANDER SALEGI

CARTELERA

Preferente: Contra el Bergara. En el campo de Agorrosin, hoy, 16.30.
Juvenil de Honor: Contra el Bergara. En Errota Zar, hoy a las 16.30.
Cad. de Honor: Contra el Bergara. En Agorrosin, mañana a las 15.45.
Cad. Femenino: Contra el Intxaurdi. En Errota Zar, hoy, 10.15.
Primera Inf: Contra el Santo Tomas Lizeoa. En Errota Zar, hoy, 12.00.
Infantil Txiki: Contra el Orioko. En Mendibeltz, mañana a las 15.30.
Infantil Femenino: Contra el Orioko. En Errota Zar, hoy a las 09.00.
Alevín Rendimiento: Torneo de Zubieta. Varios partidos en Zubieta, mañana desde las 11.30 horas.
Alevín Femenino: Contra el Mutriku. En Errota Zar, mañana, 13.00.
Escuela de fútbol: Contra el Lagun Onak. En Errota Zar varios partidos mañana desde las 09.30 horas.

el penúltimo clasificado, el Santo Tomas Lizeo, al que aventajan en ocho puntos.

El infantil txiki intentará llevarse los puntos frente al Orioko, que va tercero, dos puntos por encima. La semana empataron a cero.

Las chicas del infantil, perdió contra el Zarautz B, 3-0, lo que supuso que les adelantaran en la clasificación. Hoy tendrán una nueva oportunidad para escalar posiciones en

la tabla en su enfrentamiento ante el Orioko, en casa. Si ganan conseguirán pasarlas, ya que las de Orio están ahora tres puntos por encima.

El alevín de rendimiento ha terminado el campeonato en último lugar, después de que la semana pasada perdiera 5-4 contra el penúltimo. A pesar de haber terminado el campeonato, todavía les quedan ganas de jugar al fútbol y, por ello, mañana se desplazarán a Zubieta para jugar un torneo. En anteriores ocasiones no se les dio mal este torneo. Esta semana vuelven las chicas del alevín, después de varias jornadas sin jugar. Mañana se enfrentarán en casa al Mutriku, un partido bonito para ver, para las dos aficiones.

Otros que vuelven esta semana, tras mucho tiempo de ausencia, son los partidos de la escuela de fútbol. Estos encuentros sirven para que la cantera se vaya formando y los niños se familiaricen con Errota Zar.

Ganador de la bicicleta

El ganador de la bicicleta Orbea, modelo Urban, del sorteo realizado a través de las rifas de la sección ciclista del Amaikak Bat ha sido Patxi Aranberri con el número 5.377. Todavía queda por aparecer el segundo premio, un circuito en la talasoterapia y un relax gastronómico para cuatro personas. El número de este segundo premio es el 0400, el ganador tiene tiempo hasta el 17 de mayo para aparecer.

ONDARROA

La Diputación promueve la zonificación de los servicios sociales

A.E.

ONDARROA. La Diputación Foral de Bizkaia está a la espera la respuesta de Eudel sobre su propuesta inicial de zonificación de los servicios sociales de Bizkaia que supondrá cambios para la comarca del Lea Artibai.

La diputada foral de Acción Social, Isabel Sánchez Robles, acudió a JJGG para informar de las actuaciones para desarrollar el despliegue de los servicios sociales en el territorio, en base al proceso de modificación iniciado tras la aprobación de la Ley 12/2008, de 5 de diciembre, de Servicios Sociales. La institución foral trasladó por escrito una «zonificación inicial» de estos servicios sociales. «A día de hoy», según Sánchez Robles, la institución que representa a los

ayuntamientos, Eudel, no ha enviado aún el documento «definitivo». Este «impasse» se debe a lo «complejo» del proceso, según la diputada, lo que ha obligado a algunos entes locales a pedir un «tercer aplazamiento» para disponer de más tiempo para «consensuar» una zonificación «definitiva». Este último aplazamiento, que expiró «el 21 de abril» fue solicitado por «las mancomunidades de Lea Artibai y Duranguesado».

Para la diputada este paréntesis no significará una demora en el despliegue de la nueva cartera de servicios sociales que debe comenzar a extenderse definitivamente a partir del 25 de diciembre de 2016, con un horizonte final que alcanza el año 2019. «Vamos en plazo en el despliegue de la Ley», mantiene.

El Aurrera no puede fallar mañana contra el Santurtzi

A.E.

ONDARROA. El Aurrera de Ondarroa se juega su futuro mañana domingo, a las 11.15, en Santurtzi. Separado tres puntos del Deusto, que juega contra el Berio, los rojillos tienen que dar caza a los deustoarras, para tratar de salvar la categoría. Aunque el Aurrera ocupa el puesto 17, fuera de los puestos de descenso, ha ocurrido que el Por-

tugalet al bajar de Segunda B a Tercera arrastra a los de Ondarroa a la División de Honor Regional, en el caso que no se produzcan ascensos de Tercera División a Segunda B.

Una gran masa de aficionados rojillos espera acudir a Santurtzi para apoyar al cuadro de Etxaburu que después tendría que recibir al Berio, en el último encuentro liguero.

ERMUA

Eskolabari podrá utilizar el edificio de Santa Ana durante 40 años

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El ayuntamiento de Ermua y el centro educativo Eskolabari S. Coop. Ltda. suscribirán una concesión administrativa para que el colegio pueda utilizar las instalaciones y equipos del edificio escolar de Santa Ana durante los próximos cuarenta años a cambio de un canon anual de casi 15.000 euros.

Con la unanimidad de todos los grupos políticos, el pleno de la Corporación aprobó la propuesta de resolución que aprobaba dicha concesión administrativa y los términos y condiciones de la cesión de las citadas instalaciones públicas.

La finalidad de la concesión es facilitar a Eskolabari S. Coop. la posibilidad de ampliar y «afrentar» nuevos proyectos que les permitan prestar su actividad en unas mejores condiciones que las actuales, a la vista

del aumento de alumnado y, sobre todo, a la implantación de nuevos servicios que den respuesta a las necesidades de las familias».

La cooperativa Eskolabari actualmente imparte clases de Educación Infantil y de Educación Primaria a un alumnado comprendido entre los 2 y los 12 años de edad. El centro forma a 203 alumnos y alumnas, emplea a 19 personas -14 socios cooperativistas y 5 empleados- prevé seguir creciendo y proyecta ampliar su oferta con Educación Secundaria Obligatoria.

Eskolabari invertirá unos 750.000 euros en esta operación, destinados a sufragar la cesión de uso a largo plazo, así como a adecuar y rehabilitar el edificio y sus instalaciones para alinearlo con las necesidades de su proyecto educativo en la localidad.